

Communiqué de presse

Décès de Titouan Maire, étudiant de 3^{ème} année au CNAC

Châlons-en-Champagne, mardi 7 mai 2024
CNAC – Centre National des Arts du Cirque

Titouan Maire est né en 2001 à Armentières. A 15 ans, il intègre la 5^e promotion de la section Arts du Cirque au lycée Pierre Bayen à Châlons-en-Champagne. Il commence les sangles aériennes puis il choisit finalement l'acrobatie.

Titouan continue son parcours à l'École Nationale des Arts du Cirque de Rosny-Sous-Bois (ENACR) où il croise la route d'Ambre Delgado, qui deviendra sa fiancée. Il poursuit sa formation au CNAC et élargit sa pratique avec les portés, les arts martiaux et la cascade.

A partir de 2021, parallèlement à ses études, il reprend les cours animés par sa sœur Cannelle, elle-même ancienne étudiante du CNAC, dans une école de cirque à Sainte-Menehould, au sein de l'association L'Aiglonne. Un endroit de partage qui donne un sens à son engagement d'artiste. Il passe également une partie de ses étés en tant qu'animateur dans les centres de loisirs, suivant les traces de son père et partageant ainsi sa passion pour le cirque.

En 2023, Titouan participe à la reprise de répertoire « Tout est bien » mis en scène par Nikolaus, utilisant un univers chaotique et décalé. Son envie de pouvoir jouer sur scène grandit. Le plateau devient un univers de création de presque tous les possibles.

Cette même année, accompagnés par la musicienne Chloé et le jongleur Martin Palisse, il crée avec sa promotion, les écritures croisées « Cirque et musique électronique » présentées au CNAC et au festival CIRCA à Auch. Dans ce spectacle, Titouan se révèle être l'acrobate et le danseur qui porte le groupe dans ce projet.

Titouan était un acrobate exceptionnel, humble et blagueur, un fils « au-delà des attentes de ce qu'un parent peut espérer », un ami fiable, un étudiant faussement nonchalant et incroyablement présent, bricoleur de père en fils, collectionneur de chaussettes.

Il excellait au tir à l'arc, maîtrisait l'art de la cuisson des frites et raffolait des bonbons...

Étudiant en 3^{ème} année au Centre National des Arts du Cirque, il faisait partie de la 36^e promotion qui achevait sa formation cette année. C'est lors de la répétition de son numéro de sortie sur la piste du cirque historique de Châlons-en-Champagne qu'il a chuté ce vendredi 3 mai, succombant à ses blessures samedi 4 mai dans la soirée.

Son départ laisse un vide immense.

Toute l'équipe du CNAC, les étudiantes et les étudiants, s'associent à la douleur de son incroyable famille.